

El cáncer: la mayor amenaza para la vida de los perros

Según un estudio publicado en la revista científica Plos One, el cáncer se ha identificado como la principal causa de fallecimiento en perros, tras analizar una muestra de 3,452 ejemplares.

Los investigadores determinaron que la edad promedio en la que se diagnostica esta enfermedad en los canes es a partir de los 8.8 años, aunque este factor varía dependiendo de la raza.

Otros elementos que pueden influir en el desarrollo del cáncer incluyen el peso del animal, su alimentación e incluso el tipo específico de cáncer. Por ejemplo, en razas como el Irish Water Spaniel y el Flat-Coated Retriever, la tasa de mortalidad alcanza el 50%.

En contraste, razas como el Shih Tzu y el Dachshund presentan una probabilidad significativamente menor de fallecer a causa de esta enfermedad.

El estudio también reveló que los perros de raza pura suelen recibir un diagnóstico de cáncer a edades más tempranas en comparación con los mestizos.

Asimismo, se identificaron los tipos de cáncer más frecuentes en perros, entre los que se incluyen el linfoma, el osteosarcoma, el tumor de mastocitos, el hemangiosarcoma y el sarcoma de tejidos blandos.

Para los dueños de mascotas, es esencial conocer los síntomas más comunes del cáncer en perros, con el objetivo de detectarlos a tiempo y acudir al veterinario lo antes posible.

Al igual que en los humanos, la presencia de un tumor es uno de los signos más notorios, aunque su aparición no siempre significa cáncer, ya que puede tratarse de un crecimiento benigno o maligno.

Otros síntomas a los que hay que prestar atención incluyen fatiga inusual, pérdida de peso repentina, disminución del apetito, inflamaciones, hemorragias, aparición de bultos anormales y una actitud apática en el animal.

